

# Aktuelles

## Mehr Vorsorge Hausarztprogramm

14.10.2019

Mehr Vorsorge!

Seit April 2019 übernimmt Ihre Krankenkasse nur noch alle 3 Jahre die Gesundheitsuntersuchung bei Ihrem Hausarzt - ein Grund mehr sich jetzt für das kostenlose Hausarztprogramm zu entscheiden. Im Hausarztprogramm können Sie sich ab 35 Jahren weiterhin alle 2 Jahre bei Ihrem Hausarzt durchchecken lassen!

Sprechen Sie das Praxispersonal an und nehmen Sie teil!

Mehr Informationen finden Sie hier:

[Mehr Vorsorge im Hausarztprogramm](#)

[Mein Hausarztprogramm, einfach besser versorgt](#)